



Síntesis de medios

27 de enero 2024

Primeras Planas

Asfixia el crimen a sitios turísticos
Sonora, bajo narcoguerra en el desierto y omisión de Durazo
Piden reforzar seguridad para las elecciones
"Evitar genocidio y liberar rehenes", resuelve La Haya
Ordena CIJ a Israel prevenir genocidio; no pide alto el fuego
Diciembre rompió récord de cruces a EU; Biden ofrece cerrar la frontera
Endurece política de drogas
Acaparan terreno

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Interceptan millonario contrabando

"Personal de la **SSC** apoyó a las autoridades de la Secretaría de Administración y Finanzas en el aseguramiento de un vehículo de carga que transportaba mercancía, de la cual no se presentó la documentación correspondiente que acreditara su legal procedencia, en la alcaldía Cuauhtémoc", confirmó la dependencia al mando de **Pablo Vázquez Camacho**. En operativo conjunto, interceptaron un tractocamiión cargado con más de 50 mil bolsas, cosméticos, carteras y otros artículos que se presume fueron ingresados de contrabando al país. Se estima que el valor comercial de lo incautado asciende a varios millones de pesos.

[Uno más Uno](#)

Morro tenía trampas en las redes

Un adolescente que, junto con otros sujetos, anunciaba vehículos fantasma en las redes sociales, fue detenido en poder de una réplica de pistola tras asaltar a una mujer en la colonia Daniel Garza, en Miguel Hidalgo. Con las características físicas de los responsables, los agentes localizaron al presunto responsable cuando pretendía huir en una motocicleta; le hallaron una réplica de arma y el dinero de la denunciante, además de un teléfono celular. [El Gráfico](#)

Muere tras ser atacado a balazos en Iztapalapa

Un hombre murió tras ser atacado a balazos, por un par de sujetos armados, en un parque ubicado en avenida Universidad, casi esquina con Cerrada de Tulipanes, colonia Ejército Constitucionalista I, II y III, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **SSC**, pertenecientes al sector Oasis, arribaron al lugar. De acuerdo con los primeros reportes, ya se realiza el análisis de las cámaras de videovigilancia en la zona para identificar a los posibles agresores. [La Prensa](#)

Atoran a dos miembros de la banda Los Mazos

Efectivos de la SSC detuvieron, en la alcaldía Iztapalapa, a dos sujetos que participaron en el robo de mercancía en una casa de empeño localizada en la alcaldía Benito Juárez, donde rompieron con mazos las vitrinas para apoderarse de teléfonos celulares y otras mercancías. Los hechos sucedieron cuando los operadores del Centro de Comando Control (C2) Sur reportaron un asalto en una casa de empeño, ubicada en la calle San Simón con su cruce con Eleuterio Méndez, de la colonia San Simón Ticumac. [Basta](#)

App Mi Policía

¿Se llevaron tu automóvil a uno de los depósitos vehiculares? Localízalo con la App Mi Policía.

[Reforma](#)



Síntesis de medios

27 de enero 2024

Policiaco

Acribillan a tres en GAM

Tres hombres resultaron muertos tras ser atacados a balazos por sujetos armados, en la esquina entre las calles 318 y 315, de la colonia Nueva Atzacualco, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **SSC** arribaron al lugar y paramédicos del **ERUM** certificaron las defunciones. Los responsables huyeron con rumbo hacia el Estado de México. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Dejan la cárcel y entran al mundo de la moda

Al menos 12 personas preliberadas y liberadas de prisión forman parte de la primera generación de diseñadores de moda del Instituto de Reinserción Social, para autoemplearse con la producción de ropa, estampado e intervención de prendas recicladas. De acuerdo con el Instituto de Reinserción Social, en 2023 brindó 18 mil 285 servicios para personas liberadas y preliberadas, de las que dos mil 68 fueron canalizaciones y capacitaciones laborales para impulsar su reinserción en el trabajo. [El Sol de México](#)

Justicia

Presuntos trabajadores de Sandra Cuevas dan golpiza a peatón en Reforma

Mediante un video difundido en redes sociales, se observa la manera en que aparentes trabajadores de la alcaldía Cuauhtémoc agreden físicamente a un ciudadano y a su perro mientras transitaban por la avenida Paseo de la Reforma, esto mientras realizaban el "Operativo Diamante Remasterizado", encabezado por la alcaldesa Sandra Cuevas. En las redes sociales, el presunto atacado anunció que acudió a la Fiscalía General de Justicia para denunciar a la alcaldesa. [La Crónica de Hoy](#)

Cae integrante de Los Maceros

Elementos de la Policía de Investigación detuvieron a Ángel "N", presunto colaborador de los Maceros y uno de los principales generadores de violencia en las alcaldías La Magdalena Contreras y Tlalpan. De acuerdo con trabajos de inteligencia, esta célula podría estar relacionada con la ejecución de delitos como secuestro, extorsión, cobro de piso, así como venta y distribución de droga. [Excélsior](#)